



〈学校教育目標〉 ○かながえる子 ○おもいやる子 ○やいぬく子 ○たくまい子
 ～栃木市内どこからでも通える“ひまわりの咲く”小規模特認校～ 2019.12.5

大南小だより12月号～Third Stage～

栃木市立大宮南小学校 Tel:22-1483

文責：校長 倉井 誠

<http://tm2.tcn.ed.jp/tochigi-ominami/> ←日頃の様子をご覧ください

○「小規模特認校」(Third-Stage)の本校ならではの特色ある取組！



【11/5(火)：栃木文化会館にて】

～今年初めて「合唱の部」に全児童で参加～

栃木市文化会館大ホールにて、「栃木市音楽祭」が開催されました。本校の学校課題である「表現力育成」に資するため、そして、特色ある小規模特認校の本校ならではの取組をさらに推進するため、今年初めて、全校児童で「合唱の部」に参加しました。歌詞の意味を捉え、心を込めて歌うことは大きな「表現力」育成に繋がります。全員、運動会の親子ダンス“パプリカ”で揃えたTシャツを着用し、精一杯「ひまわりの約束」と「聖者のこころしん」を歌い上げました。緊張していた子どもたちもいましたが、4月から毎週火曜日の放課後や夏休みなど、一生懸命練習してきた成果を堂々と披露することができました。演奏し終わった子どもたちの顔にはさすがのさが見られ、また一つ成長できました。参観された保護者の皆様の温かいご声援、大変ありがとうございました。

○間もなく第2学期修了！いつもたくさんのご協力ありがとうございます。



【11/13(水)：生協団地ふれ合いクラブの皆さん】

【アシストネット作成の昇降口掲示物】

本校の学校運営協議会会長の柏崎桂二様を始めとする「生協団地ふれ合いクラブボランティアグループ」の皆さんに校庭の草むしりなどをしていただいたり、吉根洋子様を始めとする「アシストネット」の皆さんには、定期的に季節に相応しい児童昇降口の掲示物を作成していただいたりしています。

また、保護者の皆様には本校の教育活動にご理解、ご協力いただき、行事等のたびに子どもたちの成長を見守り励ましていただきましてありがとうございます。お陰をもちまして大きな成果を挙げて2学期が無事修了できますことに深く感謝申し上げます。

○みんなすごいぞ！表彰の記録～がんばった子どもたちの紹介です。～ ※11月末現在

- 第52回下野教育書道展（栃木地区） 奨励賞：3年 柳川耕一 入選：1年 岡安柚來 林 直哉
2年 佐藤彩乃 増淵想大 4年 大庭颯太 5年 出井里奈 6年 柳川真歩
- 栃木市教育会 善行功労児童・生徒表彰：6年 大橋希海、一行詩・標語表彰 6年 山納来倅
- 全国親子クッキング県大会：入選 5年 昆あか李親子、5年 出井里奈親子、6年 大橋希海親子
- 栃木市模範児童・生徒表彰：6年 柳川真歩
- 小さな親切コンクール（作文の部）：優秀賞（栃木支部）、優良賞（栃木県本部）5年 篠原 司
- 第25回巴波川流域下水道市町小学生下水道ポスター展：優良賞 4年 神田真央
- 第14回栃木県ピアノコンクール本選：ソロ部門D級1位、竹淵賞、Shigeru Kawai賞、ソバハニ賞 5年 昆あか李
- 第3回清水登之絵画コンクール：優秀賞 5年 根本留衣、佳作3年 須田絢萌、5年 昆あか李

※表現力(書くこと)育成のために～下野新聞「読者登壇・10代の声」(5,6年生対象)掲載者！～

- ・5年生：昆あか李(3回) 佐藤廉真 田邊城 氏田知彰 根本留衣 出井里奈 梶田悠斗
- ・6年生：荒川優月(2回) 穴田大夢 大嶋綱斗 大橋希海 須田耀太(昨年度)

○持久走大会～みんなよく頑張ったぞ！11/20(水)～

これまでも「パワーアップタイム」等に、皆走運動を実施しながら、持久力の向上を図ってきましたが、素晴らしい秋空の下、日頃の練習の成果を発揮し、みんな力強く走り通しました。学校教育目標の一つである「たくましい子」「やりぬく子」にまた一歩近づけたと思います。来校下さったボランティアの皆様、皆さんの温かいご声援をありがとうございました。

低学年ショートコース(750㍍)	1位	田口幸希	2位	飯塚麻奈加	3位	佐藤彩乃
低学年ミドルコース(1050㍍)	1位	別井優月	2位	柴 遥桢	3位	寺内彬人
中学年ミドルコース(1050㍍)	1位	毛塚大成	2位	大塚貴宏	3位	横島 怜
中学年ロングコース(1500㍍)	1位	小井沼陸王	2位	別井奏斗	3位	大森勇輝
高学年ロングコース(1500㍍)	1位	篠原 司	2位	須田耀太	3位	氏田知彰
高学年スーパーロングコース(2025㍍)	1位	山納来倅	2位	梶田悠斗	3位	柳川真歩



○「なかよし給食」～11/27(水)～



6年生を班長とする縦割班(なかよし班)で、なかよし給食を実施しました。左の写真は、柿田事務先生と9班の8名です。今日のメニューは「ご飯、子持ちししゃもフライ、大豆の磯煮、きりたんぼ汁、牛乳」です。児童たちは、残さず食べ、とても会話が弾み、楽しい一時となりました。なんと、途中、健心さんの歯が抜けました。何でも残さず食べて丈夫な歯が生えるといいですね。

○栃木地区駅伝交歓会に挑んだよ！～12/5(木)～

澄み渡る晴天のもと、総合運動公園において栃木市小学校駅伝交歓会が開催され、本校の子どもたちもチャレンジしてきました。これまで、陸上、陸上、合唱、駅伝と一人ひとりが目標を持ち、部活動に励んできました。保護者の皆様には、それぞれの練習時や大会出場時の際の送り迎えなどのご協力をいただきましてありがとうございました。この次のハンドボール大会でもどうぞよろしくお願いいたします。

【栃木市小学生駅伝交歓会の本校代表選手】 みんな力強い走りによく頑張りました！

(女子) 1区 柳川真歩(6) 2区 松本 凜(5) 3区 栃木千潤(4) 4区 大橋希海(6) 5区 荒川優月(6)

(男子) 1区 小井沼陸王(4) 2区 山納来倅(6) 3区 篠原 司(5) 4区 氏田知彰(5) 5区 梶田悠斗(5)

※友好レース：男子…須田耀太(6) 別井奏斗(4) 女子…池沢桃花(5) 神田真央(4)

※補欠： 男子…田邊 城(5) 女子…出井里奈(5)

【まこと一ク】 その7 ～「とある少年の苦い思い出」～

早いもので、令和元年も年の瀬を迎えてしまいました。日の短いこの時期の苦い思い出があります。小学校低学年の頃です。近所のお兄さん達と日の暮れるまで遊んでいました。帰り道、いつもの駄菓子屋に寄ったのですが、少年は欲しいお菓子を買うのに10円足りず、お兄さんに借りました。家に帰って、そのことを父に話すと「子供の頃からお金を借りるとは何事だ(怒)！すぐ返してこい！」と叱られました。もう外は真っ暗です。少年は、10円玉を右手に握りしめ、外の暗さも手伝い、泣きながらお兄さんの家に走りました。

こんな少年も、今は大宮南小学校の校長になり、「貸したことは忘れても、借りたことは忘れない。」を肝に銘じています。もし借りっぱなしのものがありましたら教えて下さい。借りっぱなしでは安心して、年越しができません(笑)。記念すべき令和元年も有意義な日々を過ごすことができ、大変お世話になりました。皆さん、どうぞよいお年をお迎え下さい。来年もどうぞよろしくお願いいたします！